
Protokoll der Jahreshauptversammlung des VDAC e.V. 

 

Ort: Campingplatz Walchensee, Lobisau 8, 82432 Kochel am See 

Datum: 2021-06-21 

Protokollführer: Johannes Kemler 

 

1. Eröffnung 

Eröffnung der Sitzung um 18:00 Uhr durch den 1. Vorsitzenden Matthias Dietz. Es wird die frist- und 

formgerechte Einladung sowie Bekanntmachung der Tagesordnung und damit die Beschlussfähigkeit 

festgestellt. Es sind 26 Mitglieder anwesend, die Anwesenheitsliste ist angefügt.  

 

2. Bericht des Vorsitzenden 

Der Vorsitzende berichtet über die Entwicklung der Klasse. Zum 50-jährigen Jubiläum wird eine VDAC 

Festschrift verteilt, ein gemeinsames Festessen war auf Grund der Pandemiesituation nicht möglich 

 

3. Bericht des Schatzmeisters 

Schatzmeister Florian Hennig berichtet über die finanzielle Situation des Vereins. Der von 

durchlaufenden Posten bereinigte Kontostand des Vereins beläuft sich aktuell auf ca. 12000 €. Im 

vergangenen Jahr gab es kaum Konto Bewegungen, auch da 2020 die IACA Beiträge ausgesetzt 

wurden.  Größter Ausgabenposten ist der Kalender. Die Mitgliederzahl des VDAC liegt bei 120, 3 

Mitglieder werden zu Jahresende Ausscheiden 

 

4. Bericht des Kassenprüfers 

Die Kasse wurde von Helmut Stumhofer und Marco Götz im Vorfeld der Hauptversammlung geprüft 

und keine Beanstandung erhoben. 

 

5. Bericht des Sportwarts 

Klaus Raab berichtet über die sportlichen Ergebnisse: 

- Ehrung der Sieger der Rangliste 2020 

Nur 4 Regatten in der Wertung  

Open: 

3. Platz Jörn Knopp, 2. Platz Alexander Meister, 1. Platz Klaus Raab 

Classic: 

3. Jan Kreutzmann, 2. Norbert Bauer, 1. Thomas Becker 



- Meisterschaften im nächsten Jahre: 

Worlds 2022 USA April 

Evtl. Europeans 2022 Arco/Gardasee September 

IDB 2022 Wismar Oktober 

 

 

6. Entlastung des Vorstandes 

Marco Götz beantragt die Entlastung des Vorstandes und des Schatzmeisters. 

Abstimmung: Ja 22; Enthaltungen 4, Nein keine. Somit ist der Vorstand einstimmig entlastet.  

 

 

7. Neuwahl des Vorstande 

Marco Götz wird einstimmig zum Wahlleiter bestimmt 

Der bisherige Vorstand tritt erneut an, es gibt keine Alternativkandidaten 

Abstimmung: Ja 22; Enthaltungen 4, Nein keine. Der Vorstand ist wiedergewählt und nimmt die Wahl 

an. 

 

8. Anträge 

Georg Reutter beantragt, dass die Ranglistenfaktoren zukünftig zu Beginn des Jahres festgelegt 

werden. Nach Diskussion zieht Georg Reutter den Antrag zurück. 

 

Rainer Bohrer beantrag das die Deutsche KV die Europeans 2022 in Arco ausrichtet. Organisation 

über den Club, keine Kosten für die KV. Termin voraussichtlich 2. Septemberhälfte 

Abstimmung: Dafür  24; Dagegen keine; Enthaltungen 4  

Der Antrag wurde angenommen 

 

Norbert Bauer beantragt UACC Regatten (Italienische Classic KV, nicht Mitglied im IACA) zukünftig in 

der Ranglistenwertung aufzunehmen 

Abstimmung: Dafür  6; Dagegen 8; Enthaltungen 12 

Antrag wurde abgelehnt 

 

 

 



 

Der Vorsitzende beschließt die Versammlung gegen 19:10 Uhr 

 

 

 

Gez. Matthias Dietz, 1. Vorsitzender 

 

 

 

Gez. Alexander Zylka, 2. Vorsitzender 

 

 

Gez. Johannes Kemler, Protokollführer 

 


